

Journée de l'Appel décisif et de l'inscription du nom

Le dimanche 09 mars 2025

Paroisse Notre Dame de la Trinité



Présentation des catéchumènes

Le dimanche 09 mars, **87 catéchumènes** ont vécu l'Appel décisif et l'inscription du nom, en l'église de Notre Dame de la Trinité, à Saint-Denis. Ils sont âgés de 12 à 58 ans (la moyenne d'âge étant de 21 ans $\frac{1}{2}$). 70 d'entre eux sont âgés entre 12 et 29 ans, soit plus de 80% d'entre eux.

34 paroisses du diocèse sont représentées par nos catéchumènes. Ils sont plus nombreux dans les doyennés de Saint-Paul, de Saint-André, de Saint-Benoît et de Saint-Louis. Notons que la paroisse de la Conversion de Saint Paul est la mieux dotée en nombre avec 10 catéchumènes.

Descriptif

Ce 1^{er} dimanche de Carême, les catéchumènes se sont retrouvés pour vivre une étape liturgique de grande importance dans leur parcours : l'Appel décisif et l'inscription du nom.

Durant la matinée, nous avons proposé aux catéchumènes de faire une relecture du parcours catéchuménal qu'ils ont suivi. Nous avons ensuite présenté les rites des scrutins et des Traditions (Symbole de la foi et Oraison dominicale) qu'ils auront à vivre durant le Carême.

Dans l'après-midi a eu lieu la célébration de l'Appel décisif et de l'inscription du nom, présidée par Mgr Pascal CHANE-TENG. Ces 87 catéchumènes sont estimés prêts à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne lors la prochaine Vigile Pascale, le 19 avril prochain. Nous les souhaitons une belle route vers Pâques et nous les portons dans la prière...

NDR : Le nombre de catéchumènes est en croissance dans notre diocèse. À titre indicatif, ils étaient 25 en 2021 et 60 l'an passé.

Remerciements

Le SDC tient à faire quelques remerciements :

Merci!

- À Mgr Pascal CHANE-TENG pour avoir présidé notre célébration.
- Aux prêtres, au diacre Jacky TEVANE et aux religieux(es) pour leur présence.
- À la paroisse de Notre Dame de la Trinité pour leur accueil.
- À la chorale paroissiale « Cœur de la Divine Miséricorde », sous la houlette de Thierry IMIRA, pour l'animation des chants.
- À Radio Arc-En-Ciel pour la retransmission de la célébration.
- Aux parrains et marraines.
- À tous les accompagnateurs et à tous les participants...

Prions pour les nouveaux appelés



*Dieu tout-puissant, Père très aimé,
toi qui veux tout récapituler dans le Christ
et attirer à lui l'humanité tout entière,
conduis ceux que l'Église vient d'appeler :
qu'ils soient fidèles à l'appel entendu,
qu'ils obtiennent la grâce de grandir
pour le Royaume de ton Fils
et d'être consacrés par l'Esprit de la Promesse.
Par Jésus, le Christ, notre Seigneur.
(Rituel de l'initiation chrétienne des adultes, n°144)*

Photos

Ci-contre, vous trouverez des photos de la journée diocésaine. Ces photos ne sont pas libres de droits. Elles sont propriété du Service Diocésain du Catéchuménat. Toute reproduction est de ce fait interdite.

